

Hilfe für die Straßenkinder in Mbour (Senegal) e.V.

Liebe Eltern der Grundschule Elbach, wir möchten uns ganz herzlich für Ihre Schultaschen-Spenden bedanken.

Unsere Schule in Mbour im Senegal feiert dieses Jahr 10jähriges Bestehen und wir sind stolz, dass wir aktuell 366 Kindern an unserer Schule nicht nur die Möglichkeit geben lesen und schreiben zu lernen, sondern wir sorgen auch für Schulmaterial und verteilen wöchentlich Schulobst an alle. Ein jährlicher Höhepunkt ist das Jahresabschlussfest, zudem es eine Kleinigkeit zu essen für alle gibt und an die Klassenbesten werden Schultaschen mit Schreibsachen verteilt. Das ist Freude für die Beschenkten und soll die anderen motivieren.

Das alles finanzieren wir aus Mitgliedsbeiträgen, Patenschaften und Spenden. Zudem sind wir auf verschiedenen Märkten mit unseren Produkten aus Senegal. Dieses Jahr waren wir das erste Mal auch in Fischbachau auf dem Ostermarkt.

Wenn Sie mehr erfahren möchten, besuchen Sie unsere Webseite

[www. strassenkinder-senegal.de](http://www.strassenkinder-senegal.de)

oder schreiben Sie uns info@strassenkinder-senegal.de



